



Saludable y  
Comprometida  
con la Vida

### Nuevo Centro de Salud San Lorenzo abrió sus puertas a la comunidad

Con un gran recibimiento por parte de la comunidad se llevó a cabo la inauguración del Centro de Salud San Lorenzo, el cual beneficiará a más de 10.000 habitantes de los barrios Guayaquil, Corazón de Jesús, Calle Nueva, Las Palmas, La Candelaria, Bombona No. 1, San Diego, Boston, Los Ángeles y Villa Nueva.

Este nuevo espacio tiene un área construida de 764 metros cuadrados y urbanismo y espacio público de 807 metros. Cuenta con tres consultorios médicos, consultorio de vacunación y crecimiento y desarrollo, procedimientos menores, dos módulos de odontología, toma de muestras y citologías, farmacia y aula para actividades educativas. El Centro que demandó una inversión cercana a los 5 mil millones de pesos, se constituye en la primera obra del Plan Parcial de Renovación de San Lorenzo. En el lote contiguo se construirá la Unidad de Vida Articulada del sector.

Con la apertura de San Lorenzo comienza un nuevo ciclo y se cierra el del Centro de Salud de Guayaquil, el cual prestó sus servicios en las instalaciones de la sede administrativa de Metrosalud desde el año 1996.

### Positivo balance del Simposio de Actualización en Ginecología y Obstetricia

Más de 140 profesionales médicos participaron en el Primer Simposio de Actualización en Ginecología y Obstetricia, organizado por Metrosalud y el Sindicato Nacional de Ginecólogos y Obstetras, SOGOS, con el apoyo de Cohan, AESA y Asagio.

Durante un día y medio, los profesionales se actualizaron en temas relacionados con la salud sexual y reproductiva de la mujer. Este tipo de encuentros académicos propician el acercamiento del médico general con los especialistas, facilitando la comunicación entre ambos para poder dar resolución oportuna y adecuada a las patologías de la mujer. Adicionalmente, con la actualización en ginecobstetricia los profesionales unifican criterios para el abordaje integral de las gestantes.



### Metrosalud se prepara para participar en VI edición de Premio a la calidad

Las 9 microredes que conforman la ESE Metrosalud iniciaron la preparación para postularse a la VI edición del Premio a la Calidad, Medellín Ciudad Saludable, el cual fue presentado en días pasados por el Secretario de Salud, Gabriel Jaime Guarín. Para esta edición el énfasis será la seguridad del paciente y la humanización en la prestación de los servicios, dos temas en los cuales ha venido trabajando arduamente la Empresa.

Además de participar por las categorías Oro, Plata y Bronce del nivel hospitalario y ambulatorio, Metrosalud también se presentará al nuevo galardón al cuidado de la salud materno infantil que reconocerá a las instituciones que atienden partos en la ciudad de Medellín, de acuerdo con el seguimiento de la implementación de la estrategia IAMI.



### Segunda jornada de referenciación interna

En el Parque Biblioteca de San Javier se llevó a cabo la socialización de las experiencias y prácticas institucionales reconocidas como exitosas, en desarrollo de la segunda jornada interna de referenciación de Metrosalud. La Gerente Martha Cecilia Castrillón Suárez hizo un reconocimiento a los directivos y profesionales de las 9 Unidades Prestadoras de Servicios de Salud (UPSS), quienes han estructurado e implementado prácticas y procedimientos que contribuyen con el mejoramiento continuo de la Institución. "Este ejercicio de socialización enriquece el trabajo en equipo, fortalece el compromiso de los servidores y motiva la participación. El reto es que las experiencias significativas de cada UPSS sean implementadas en los demás puntos de la red en beneficio de nuestros usuarios".

### ESE de Villavicencio conoce proceso de Metrosalud

Directivos de la Empresa Social del Estado de Villavicencio realizaron una visita de referenciación, con el fin de conocer algunos procesos de Metrosalud como la implementación del Programa de Saneamiento Fiscal y Financiero, planta temporal, facturación y prestación de servicios.

La comisión conformada por el Gerente Julio Guillermo Rojas Cruz y cuatro miembros de su equipo de trabajo, se reunió con la Gerente de Metrosalud y el equipo directivo, quienes explicaron en detalle los temas de interés para la ESE de la capital del Meta. Este tipo de visitas hacen parte del programa de referenciación externa de Metrosalud.



### Metrosalud en II Encuentro de Experiencias de APS

La Gerente Martha Cecilia Castrillón Suárez presentó el Modelo de prestación de servicios basado en la estrategia de APS, durante el II Encuentro de Experiencias de Atención Primaria en Salud Renovada organizado por el Área Metropolitana del Valle de Aburra y el Sena.

El objetivo del encuentro en el que participaron las ESE y las direcciones locales de salud de los municipios del Área Metropolitana era socializar las experiencias que se han implementado en los municipios adscritos a la Red Metropolitana de Salud. Además de la presentación del Modelo, la Secretaría de Salud de Medellín expuso el programa Salud en el Hogar, el cual es operado por Metrosalud.